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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
こんにちわ。前回の例会から
３週間がまたたく間に過ぎ10月
７日の例会になりました。日が
経つのは早いものでこの間には
英国エリザベス女王の国葬、私
達日本では安部元首相の国葬も

かんかんがくがくありましたが無事に終わりました。
この間、コロナ感染も下火となり治まりつつあ
り、さまざまな行事も復活しつつあります。
私も毎年の事ですが、飯綱町のリゾートスキー
場前の畑では麦の種を蒔く作業、播種を80kg、
それと通称オール14と呼ばれる肥料を15袋300kg
を３日。月曜日に行い無事に作業が終了しホッと
しているところです。
只今、畑では９月中頃に蒔いた、野沢菜とほう
れん草が芽吹き、日々大きくなり、間引きした野
沢菜の若菜をお浸しにして食べました。しょう油
をさし白ごはんにかけ食すると大変おいしいです。
ほうれん草ももうじき食べられることでしょう。
栗も数本ありますが、今年は大きな栗の実がたく
さん採れ栗ごはんにおやつにと楽しんでおります。
10月は山の紅葉に、行楽、収穫にと秋晴れの中、
とても良い季節です。皆さんもお出かけしてみて
はいかがでしょうか。
西ロータリークラブも毎年の事ですが、来週は
秋の親睦ゴルフ＆まつたけ鍋懇親会、翌週はロー
タリーの森野々見池と外出が続きます。ふるって
御参加していただき、親睦を深めましょう。
という事であいさつといたします。

イマジン　ロータリー
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第1643回例会	2022年（令和	4	年） 10月 ７日（金）　	
第1644回例会	2022年（令和	4	年） 10月 22日（土）　森林（もり）例会

幹事報告	 　太田裕志幹事
＊第４回クラブ協議会報告
・�10月のロータリーレートは、
１＄＝145円です。

・�先日、米山記念奨学会の普通
寄付金に対する税制上の優遇
措置適用についてのFAXを

　お送りしました。領収書の必要な方は、10月末
までに事務局まで返信ください。

・昨日、昨年度実施できなかった35周年記念旅の
ご案内をお送り致しました。ご家族も是非ご一
緒に大勢の皆様のご参加お待ちしております。

・10/21ポリオデーをビッグハットで行われる産
業フェアにて9RC合同でブースを出して、開催
します。12：00～13：00まで長野西RCがブー
スを担当します。3～4名お手伝いをお願いする
かと思いますが、ご協力宜しくお願い致します。

10 月のお祝い事	 おめでとうございます

＜会員誕生記念＞藤澤克彦さん　�瀧澤　聡さん�　　　
　　　　　　　　若麻績信昭さん��
＜夫人誕生記念＞南ゆき子さん��藤澤由佳子さん　　
＜結婚記念会員＞池田修平さん　西沢　徹さん　　
　　　　　　　　高橋英司さん



出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
10/７（会員31名）出席23名　出席率７5.0％

・�轟　修平さん☆卓話がんばり
ます。
・�伊東義次さん☆飯田さんお世
話になりました。金沢はいい
ね。
・�飯田弘己さん☆一昨日・昨日

　と伊東さんの案内で石川県に研修旅行へ行って
きました。美味しい食事ありがとうございました。
・高橋英司さん☆秋ですね～。
・野村泰久さん☆轟さんの話が聴きたくて！
・川橋昭義さん☆しばらく休んでいました。
・狩野　土さん☆10月実りの秋ですね。寒くなり
スキーシーズンが待ち遠しいです。
・若麻績信昭さん☆４日の誕生日で66歳になりま
した。
・柄澤重登さん☆9/19朝日新聞の天声人語に「ひ
みこ」について沢山載っていました。楽しんで
おります。卑弥呼事務局さんクラブのため頑張っ
て下さい。

・合　計		24,500円　・スヌーピー				3,416円
・累　計				190,626円

会	員	卓	話　	轟		修	平	さ	ん

「68歳轟	修平ダメな事ここまで続くかい？」

轟修平です。よろしくお願い
致します。さてここ数年悪いこ
とばかりでして、申し訳ござい
ませんが、厄払い卓話をさせて
ください。まず自己紹介、諏訪
町生まれで、本郷３丁目育ち、

三輪小学校→柳町中学→ホームスクール（長野高
校不合格）→長野高専→更埴市の田中製作所→イ
ンダック→匠電舎設立。
①�脳内出血→最近流行りの脳梗塞ではありません。
ちょっとカッコいいでしょ。見た目、後遺症は
ないのですが、

②�後遺症→左手のしびれ、厄介なめまい。対策で、
散歩ほぼ毎日１時間と週４回ひとりバスケ→し
びれは少し良い、けどめまいは全然ダメ。→有
酸素運動ということで→エアロバイク。これは
効果ありそうところが

③�具合が悪くなり中断。血圧が高くなり医者に行っ
た。おマヌケ。

④�白内障→手術したが経過が良くない。違和感が
ありこすってもスッキリしない。

⑤�髪の毛→無くなって寂しい。
⑥�歯が割れる３本→北川原先生によると、100人
に一人。そういえば、ビールの栓を歯で抜いて
いた。とても痛く治療も大変です。

⑦�股関節のねじれ→がに股、若いときはいいけど
年すると、膝が痛くなりほっておくと坐骨神経
痛とかで手術だそうです。→地下足袋で散歩、
バスケが良好。

⑧�ついに来た『コロナ』→腹痛がひどく甘酒を飲
んだら、あっという間に回復？？なんで？→ど
うやら、長崎大学の先生によると、５—ALA
効果のようです。

⑨�匠電舎売却→設立３８年、大陽日酸の子会社大
陽日酸CSE、結果的には、弊社一番の技術者
がクーデターそれを筆頭株主長男が支援。これ
じゃ喧嘩にならず向こうの言うがまま→終わっ
てみれば債務超過の会社の借金返済、僕にも少
し退職金。→東京の弁護士いわく『社長、こん
なに上手くいった売買はありませんよ』でした。
全然揉めなくて沢山貰った。最後だけ良かった
です。どうもありがとうございました。

10	/	28　本日のプログラム

竹森松雄ガバナー補佐事前訪問例会
「RIの方針、地区の方針」

11月６日㈰　地区大会　

　　　　　　於：信州の幸あんずホール

11月11日　　上沢広光ガバナー公式訪問例会

11月18日　　会員卓話　松本克幸さん

　　　　　　「日本よ、どこへ行く」

11月25日　　休　会（定款に基づく休会）

例　会　案　内



去る、10月12日に長野女子高等学校において、地区補助金事業の一環である、事前学習会が開催さ
れました。南副会長に講師お引き受け頂き、インターアクトクラブの皆さんに昨今の地球温暖化や自
然災害に繋がる環境悪化の大きな問題になっていること。原生的な森林を残すことが水源の涵養や治
水対策となること、植林を通じて自然環境を守ることなどの学習を行いました。
� 写真撮影：太田裕志幹事

10月21日ロータリーポリオデーに参加して参りました。村田会長・藤澤克彦さん・西沢　徹さん・
瀧澤聡さん４名にお手伝い頂き、良く晴れた秋空の元、ポリオ撲滅への募金、ウクライナ支援のため
の募金活動をして参りました。ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。

10月15日、澄んだ空気の中、信濃ゴルフクラブにて親睦ゴルフコンペが開催されました。色好き始
めた木々の中、秋を満喫しながら気持ちよくプレイすることができました。
気になる優勝カップは写真にもある通り、村田会長が獲得となりました。
そして秋はスポーツだけではなく食欲の秋でもあります。夜は表彰式も兼ねた松茸鍋懇親会が盛大
に行われました。ゴルフ参加者以外も多数ご出席いただき、秋の味覚を楽しむことが出しました。
� 報告・写真撮影：坂本千尋クラブ会報委員長

地区補助金事業「青少年と共に「次世代に繋ぐ地球環境保全学習」プロジェクト」
課外講座開催　兼ロータリーデー

10月12日(水) 15:30～　於：長野女子高等学校　講師：南副会長
同行者: 村田会長、太田幹事　　女子高出席者：IAC会員5名　望月誠顧問

土沢ガバナーと共に ご協力ありがとうございます。

ビアガーデン日和です。

かんぱ～い！！

秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会
2022年(令和4年) 10月15日㈯　於：信濃ゴルフ俱楽部 9：52 　於：かよう亭　18：30～

ロータリーポリオデー（産業フェアin信州）
2022年10月21日（金）於：ビッグハット　会員４名・事務局



第1644回ロータリーの森林（もり）例会　（地区補助金事業）
2022年（令和4年）10月22日㈯

創立20周年記念事業分収育林　飯山照岡山(野々海高原)　会員９名・事務局

去る10月22日、飯山野々海高原において、会員9名+事務局総勢10名で森林（もり）例会を実施いたしました。
地区補助金事業でありましたが、今年度は、残念ながら長野女子高等学校インターアクトクラブの参加は、
新型コロナウィルス感染対策により見合わせとなりました。薄曇りのお天気でしたが、作業中は雨も降ら
ず山々の紅葉もとても綺麗でした。バスで下山途中、直江津に行く狩野さんとも無事にお会い出来ました。
作業が終了し、野沢温泉朝日屋旅館において温泉に浸かり、美味しいお酒と食事を頂きました。ご参加
いただきました皆様ありがとうございました。

狩野さん自転車で登場

今年もお世話になった
森宮交通さん。ありが
とうございました。

看板周辺もきれいになりました。

きのこ採れました。

乾杯～！！


